

学校の先輩に勧められ、障がい者のために考案されたボッチャという競技はじめました。優れた先生に出会ったことで、世界大会にも出場しました。人との出会いやつながりがあったから、いまの自分がいます。いつか、私自身が誰かに影響を与え、優れた競技者が多く育ってくれたらいいと思っています。

■梅村祐紀さん
第8回日本ボッチャ選手権大会
優勝(ソーシャル)



安城や近隣のまちの姿を未来に伝えたい。無理ができるないカラダになつたけど、写真を見ながらまちの様子を書き綴けています。

■村瀬義司さん
丹羽日本协会会员

自分の経験を生かして、伝統ある子ども神樂を小学生に教えています。安城に伝わる歴史を、次につなげる役割がとても嬉しいです。

■川西姫佳さん
子ども神樂文化振興者・大学生

ケンサチ! な人、動きはじめる。

人とつながり、夢を大きく育てている人。かなえたい目標に向かって歩いている人。

あなたの胸で、もう動きはじめている健幸な人のエネルギーは、みんな明日の安城につながっています。

仲間と一緒に走り続けたい

長い道に迷わず走り切る! 仲間と一緒に走り切る!

あらゆるカラフルな道で、笑顔で歩り上り下り!
健幸な道に地域の人たちで歩み合いたい!

和太鼓と一緒に歩く。
地球と人にやさしい子どもたちを育みたい!

いちご大作戦を世界中に!
想いをこめて味わう! これが世界を盛り上げる力!

街並み改善活動を始めました。
子どもたちが幸い生きられる社会を目指して!



人にはそれぞれ、できることがある。必ず誰かの役に立つことができる。小学生の体験授業や知的障がい者のためのアトリエ、市の学校は、そのことを知り、実践する場です。

■古瀬利枝子さん
NPO法人「おはなこの学校」運営・事務局長



速く走ることは大切。でも、仲間と一緒に走ることも同じくらい大切。みんながいなかつたら、マラソンを続けることができないと思ったから。

■酒井晶子さん
走れ! (やるっくむすめ)メンバー



安城から世界へ、世界から安城へ。街頭あるアイデアを広げることは、安城をもっと元気にする原動力になると思います。

■上田由理さん
TEDxAnjo共同主催者



いろいろ我慢することだけが、環境の保全のためにいいことなの? そんな小さな疑問を、子どもたちといっしょに考えています。年齢が若いぶん、ココロがつながるスピードも速いみたい!

■吉澤空穂さん
安城が環境アドバイザー・大学生

幸

ケンサチ! はじまる

つながる。はじまる。健幸のまち

市民一人ひとりがいつまでも健やかでいることは、大きな目標です。そして、みんなが幸せを実感できることは、もう一つの大切な目標です。

毎日の暮らしの中で生きがいや感動を手にできて、

「健やか」と「幸せ」をつなぐトピラを開ければ、もっと元気な安城とあなた自身が見えてきます。

安城市が目指す健幸のまちづくりは、生きがいやたくさんの感動がある明日につながります。

健幸って、つながるヨロコビ。

人の出会いは、新しいあなたを育むきっかけ。安城は人と人とのつながりが生まれる機会や場をたくさんつくります。



健幸って、健やかであるヨロコビ。

いつまでも、思ったことを思った通りにできる毎日へ、安城の健幸都市推進プロジェクトがいよいよスタート。人とつながったり、夢をかなえたり、確かなことで、ココロだけでなくカラダの健康も育んでいきます。

ケンサチのトピラ

健幸って、かなえるヨロコビ。

やりたいことが見つかった、できた! そのヨロコビは、一人ひとりの努力と仲間たちの支えの贈物。かなえた幸せがあふれるように、安城もいっしょに歩いていきます。



健幸って、ありがとうって聞われるヨロコビ。

夢をかなえること、それは仲間たちの笑顔やまちの明日につながることかもしれません。笑った汗が開かのためになるように、安城が思いをつなぎます。